
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Donnerstag, der 21.02.19

Erkennen Sie
von Br. Thomas Gebhardt

Römer 1:32  
Obwohl sie das gerechte Urteil Gottes erkennen, daß die des Todes würdig sind, welche so etwas verüben,
tun sie diese Dinge nicht nur selbst...

Keiner, der Dinge tut, die Gott nicht gefallen, wird nicht früher oder später merken, dass diese Dinge dem
Menschen Schaden zufügen und ihn schlussendlich töten. Zum Beispiel beeinflusst unser schlechtes
Gewissen, wenn wir Dinge tun, die Gott nicht gefallen, unseren ganzen Lebensalltag und bringen uns nicht
nur Elend in unser Leben, sondern am Ende ist es mitverantwortlich für unseren Tod. Ich denke da z.B. an
Menschen, (Röm 1:29-30) die voll sind von aller Ungerechtigkeit, Unzucht, Schlechtigkeit, Habsucht, Bosheit;
voll Neid, Mordlust, Streit, Betrug und Tücke, solche, die Gerüchte verbreiten, Verleumder, Gottesverächter,
Freche, Übermütige, Prahler, erfinderisch im Bösen, den Eltern ungehorsam.

Erkennen Sie in dieser Aufzählung auch Dinge, die Ihnen zu schaffen machen? Das gerechte Urteil Gottes
über solche Menschen, die in diesen Dingen leben, sagt uns die Bibel, ist der Tod.

Nun möchte ich Ihnen eine frohe Botschaft bringen. JESUS kam gerade für Menschen, die solche Dinge tun,
um sie da rauszuholen. So sollen Sie wissen, wenn Sie merken, dass auch Sie solche Dinge tun, dass
JESUS Ihr ganz persönliches Leben verändern möchte. JESUS möchte Ihnen neues Leben geben. Und
dieses neue Leben, was JESUS gibt, wird es Ihnen möglich machen, ganz anders zu leben als bisher. Da
muss ich Sie fragen, möchten Sie so weiterleben wie bisher oder möchten Sie Ihr Vertrauen auf JESUS
setzen, der Sie allein erretten kann. Es gibt Menschen, die erkennen wohl, dass Sie vieles, eigentlich alles
falsch gemacht haben in Ihrem Leben. Sie erkennen auch, dass das Urteil Gottes absolut gerecht ist, was
sagt, dass Ihre Strafe eigentlich der Tod ist. Trotzdem tun sie weiter all diese Dinge. Warum?

Warum versuchen die Menschen, wo es doch Errettung gibt, weiter so böse zu leben? Warum gibt es so
viele Menschen in unserer Umgebung, die nicht auf JESUS, den Erretter, vertrauen? 

Ich möchte Ihnen heute JESUS zeigen. Möchte Ihnen zeigen, wie Er für Sie am Kreuz starb, um Ihnen alle
Ihre Sünden zu vergeben und Ihnen neues Leben zu geben. Ich möchte Ihnen JESUS zeigen, weil ich
Gefallen und Freude daran habe, wenn Menschen errettet werden und JESUS nachfolgen. Mir ist es eine
Freude, wenn Menschen verändert werden und neues Leben bekommen. Mir ist es eine Ehre Ihnen mitteilen
zu dürfen, dass Sie JESUS liebt. 

Ich habe Gefallen daran zu erkennen, wie Sie als Sieger mit JESUS leben und in den Himmel kommen.
JESUS schenke Ihnen Gnade, die alten Pfade der Sünde zu verlassen und IHM nachzufolgen.

Gott segne Sie und vertrauen Sie der Gnade JESU die sagt, gehe hin und sündige nicht mehr. Ihr Thomas
Gebhardt
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